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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico do 

curso de Antropologia da Universidade Federal do 

Vale do São Francisco, realizada em 21 de agosto de 

2019. 

 

No dia vinte e um do mês de agosto, do ano de dois mil e dezenove, as quatorze horas, na sala de 

reunião do campus Serra da Capivara, na cidade de São Raimundo Nonato – PI, teve início a 

reunião ordinária de agosto do Colegiado de Antropologia. A reunião foi presidida pela 

coordenadora do colegiado Natacha Simei Leal. Fizeram-se presentes os professores Bernardo 

Curvelano Freire, Rainer Miranda Brito, Joaquim Izidro do Nascimento Junior e o servidor 

técnico administrativo Jáder Barrozo de Carvalho. A reunião teve início com o ponto de 

COMUNICAÇÕES: que não houve falas. Em seguida, o ponto em questão foi o de 

EXPEDIENTES, que não teve nenhuma demanda apresentada. Após isso, seguiu-se para a 

APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, que depois de lida teve a aprovação e assinatura de 

todos os presentes. Já na ORDEM DO DIA, foi realizada a leitura da pauta única que estava na 

convocatória e incluindo uma pauta extra, ficando da seguinte forma: a) Inclusão do pedido da 

nona vaga no CONUNI; b) Minuta do processo eleitoral para reitoria. Natacha iniciou 

informando que o processo da nona vaga foi incluído na pauta da próxima reunião do CONUNI, 

dia 23 de agosto. No entanto, não estava dentro das possíveis prioridades de debate na referida 

reunião. Rainer Miranda pediu a palavra e defendeu que o representante do colegiado nesta 

reunião deveria pedir a inversão de pautas e que o conselho priorizasse esse debate, devido a 

urgência. Natacha informou que não será possível ir a reunião do CONUNI do mês de agosto, por 

estar participando de um evento do Núcleo Temático, no dia 24 de agosto, pela manhã. Bernardo 

então se pronunciou que iria para a reunião quanto suplente. Ao fim do debate, o colegiado 

aprovou a proposta apresentada por Rainer e definiu que caso o ponto entrasse em discussão no 

conselho, Bernardo faria a defesa do ponto de acordo com os documentos apresentados pelo 

colegiado de antropologia, dentro do processo; Já para o segundo item da pauta, Natacha fez a 

leitura das divergências apresentadas pela comissão que elaborou o documento da eleição e o 

colegiado votou ser favorável aos pontos defendidos pela maioria dentro da comissão. 

PALAVRA LIVRE: Não houve; Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da 

qual eu, Jáder Barrozo de Carvalho, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada 

por todos os presentes. 

 

 

 

                                                    São Raimundo Nonato - PI, 21 de agosto de 2019.   
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